Projection Jeudi 20 février à 17h15





Allemagne de l'Ouest, 1958 :

Un jeune procureur tente, malgré tous les obstacles, de rassembler des preuves de ce qui s'est passé dans le camp d'Auschwitz pour pouvoir traduire en justice des criminels nazis.

Un drame historique sur la difficile confrontation. de la société allemande avec son passé, et sur la genèse du procès de Francfort (1963-65), dont le retentissement fut considérable.

SALLE POLYVALENTE

inscription obligatoire pour les internes

Projection en VO sous-titrée







